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師走に思う
「真冬の霜は木の根を伸ばし 真夏の風は若葉を肥やす」…これは以前私が在籍した学

校の校歌、３番の冒頭で、私が好きな歌詞です。１２月になりすっかり冬の様相が色濃く

なってきましたが、まさにこれからの時期は、寒さに耐えて来たるべき春の芽吹き・開花

に備えて、その根に力を蓄える時期です。

３年生の皆さんは来春の進路決定に向けて日々を大切に過ごしている様子が感じられ、

いつも心の中で応援しています。入試に向けての取り組みは例えるなら「団体戦」です。

決して「個人戦」ではありません。今まで培ってきた学年・クラスの力を毎日存分に発揮

してください。学校中が皆さんを応援しています。

２年生の皆さんは先輩達からバトンを渡されて、少しずつ高浜中学校の顔としての自覚

が芽生えてきているのではないでしょうか。部活動や生徒会活動だけでなく、普段の様子

にどことなくそんな雰囲気を感じます。職場インタビューの経験は、さらに皆さんを成長

させてくれることでしょう。

１年生の皆さんはすっかり中学生らしくなったと感じています。先日ある部活で１年生

だけでミーティングをしていました。その発言や人任せにしない意識に、中学生にふさわ

しい自覚を感じました。

皆さんの普段の様子はまさに「こころ豊かに健やかに自立の気風育

みて」と感じます。楽しみです。

４月からの８ヶ月、保護者・地域の皆様には感染予防対策へのご理

解ご協力等賜り、心から感謝申し上げます。

引き続きよろしくお願いいたします。

１１月の学校公開週間
今回お知らせが直前になってしまい、申し訳ありませんでしたが、１１月１５日（月）

から５日間、保護者の皆様に限定して学校公開を行いました。５日間で４１名の保護者の皆様

にご参観いただき、アンケートには１１名の方にご協力いただきました。

【アンケート集計結果】

○まじめに意欲を持って授業に取り組んでいると感じましたか？

・とてもそう感じた ９ ・少しそう感じた ２

○授業での教師の指導について「わかる、使える、役に立つ授業」のための工夫がされ

ていると感じましたか

・とてもそう感じた １０ ・少しそう感じた １

○学校の施設・設備・環境について、きちんと整備され学習しやすい環境であると感じ

ましたか

・とてもそう感じた ８ ・少しそう感じた ３

【自由記述】

・生徒達のためにChromebook・プリント・プロジェクターなどを活用し、生徒一人ひ
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とりの多様性・可能性を引き出そうとご尽力有難うございます。帰宅した息子達の

各教科のノートや副教材を見ますと、授業のスピード感や理解度、学習意欲がわか

ります。

・とても楽しい授業でした。

・集中できない子もいましたが、その子なりに参加しているのだろうし、先生もそれ

を受け入れている印象を受けました。

・校内が清潔だと思いました。

・公開日があると通常の雰囲気がわかり、良い企画だと思います。

・教室へ行ったら誰もいなくてびっくりしました。他の保護者に聞いたら当日時間割

が変更になったと伺いました。

・理科の実験を楽しそうに取り組んでいました。

私も校内巡視の際、熱心にまた朗らかに参観されている保護者の方々にお目にかかって、

安堵すると共に、こういう機会を少しでも増やしていきたいと感じました。また、３年生

保護者進路説明会には７９名、２年生保護者進路説明会には２年生８９名・１年生２７名

の皆様がご参加くださいました。有難うございました。

神奈川県新人大会
１１月２７日（土）にスカイアリーナ座間にて神奈川県新人大会、バスケットボールの

試合が行われ、湘南ブロック大会に優勝した本校男子バスケットボール部が参加し、熱戦

を繰り広げました。試合は僅差を追いかける高浜中が第３ピリオド終了時に追いつき第４

ピリオドではついに逆転するという、大変エキサイティングな試合でしたが終了間際に再

逆転され惜敗となりました。

結果は残念でしたが、素人目に見ても市内大会よりメンバー一人ひとりが確実に成長し

ていること（メンタルも含めて）や、チームとして結びつきが強くなっていることがうか

がえました。来年に向けてさらなる成長を期待しています。県大会参加につ

きましては保護者の皆様のご理解とご協力に大変感謝しております。

学校評価へのご協力をお願いいたします
別刷りにてご案内致しますとおり、１２月３日（金）～９日（木）の期間で、学校

評価を保護者の皆様にお願い致します。同時に生徒・職員にも調査を行い、来年度

の学校運営に活かして参ります。集計結果については第３回学校評

議員会にて協議、助言をいただき３月上旬に保護者の皆様へお知ら

せする予定です。調査はGoogleフォームでの入力になります。詳し

くはご案内のプリントをご覧いただき、ご不明な点につきましては

学校までお問い合わせください。

よろしくお願いいたします。


